

# 若草

校訓



自立・創造

平成24年7月6日  
尼崎市立若草中学校  
学校たより(第5号)

<http://www.ama-net.ed.jp/school/J07/index.htm>

TEL 6499-9483 FAX6499-9486

## 第1回進路説明会

6月21日に今年度1回目の進路説明会を実施しました。あいにくの雨の中でしたが、約半数の保護者の皆様の参加がありました。お忙しい中、ありがとうございました。3年生は初めて耳にすることも多かったかと思いますが、真剣な表情でしっかり聞いていました。進路に関しては早すぎるということはありません。入試の情報もめまぐるしく変わっています。高校もこれから変わる入試制度に向けて改革を進めている所がたくさんあります。そういう情報にアンテナを高くして、自分の目標を具体的に持てるようになると学習への気持ち、取り組み方も変わっていくと思います。期末考査が終わり、気がゆるむ時期ですが、『今の頑張り』が大きく左右します。「やればできる」「もっとできる」「あきらめるな!」「これから勝負!」

## キャリア教育第2弾『高校とは?』

6月28日に県立尼崎小田高校の先生2名に来ていただき、中学と高校との違い、高校ではどういったことを学ぶのか?を中心にお話をいただきました。「10年後の自分を想像してその姿に近づく方法を考える。中学校では基礎基本の力を身につけるが、高校では自分の興味関心のある科目を選んだり、より専門的なことが学べる。普通科では社会で通用する基本的な力(・学力・学び続ける態度・社会人基礎力)を身につける。」義務教育とそうでない教育……自分で選んで自分の意思で受ける教育です。自分に責任を持つ生活をしていかないと留年や退学といった厳しいルールがあります。また、その先は自分の将来につながるという意味ではどこの学校を選ぶかで違いが出てくるのは確かです。将来の夢がイメージできている人は、それに有利な選択をしてください。まずは何が有利な選択になるのかを調べるのが大事です。夏休みなどを利用して学校の環境などを調べましょう。目標が定まるきっかけになると思います。



## 尼崎市公立高校合同説明会

6月30日に実施されたPTA 連合会が主催となった尼崎市公立高校合同説明会には予想をはるかに超えた希望者(1200人以上)で急きょ2会場に分かれて時間差での説明会を実施しました。それでも入りきれない保護者の方がいるほどで、ご迷惑をおかけしました。私も立ち見で説明を聞いていましたが、立ったままメモをとりながら熱心に聞いている保護者の方が何人もいらっしゃいました。関心の高さを知り、うれしい反面、進路希望が叶うように学校も対策を練っていかないといけないとつくづく感じました。2回目を8月末頃に実施する予定ですので、詳細が決まり次第連絡します。

## 節電頑張っています

生徒会を中心にクラスの方でもできる節電を取り組もうと頑張っています。休み時間等もスイッチをまめに切っています。

## 先輩に学ぶ 柳本理沙先生(保健体育)より



中学校時代はあまり勉強をしていなかった。部活動中心の生活だった。将来の夢も次々変わっていたが、トライやるを経験して、幼稚園の先生になりたいという気持ちが強くなった。実は今の中2にその時お世話した生徒がいる。高校は近くの高校に進学したが、部活動でお世話になった顧問の先生に影響を受け、こんな人になりたい、人から信頼される先生になりたいという気持ちが強くなり、体育の先生になるために進学を決めた。大学で逆上がりのテストがあり、小さい頃にできないままあきらめたことが後悔された。あきらめたらそのまま結果となって出てくるので、後悔が必ずついてくる。みんなには絶対にあきらめてほしくない。今、実習に来て知らないことがあると恥ずかしい思いをしているので、しっかり勉強することが大事である。また、何事にもチャレンジしてほしい、好きなことは特にチャレンジしてほしい。お笑いが大好きで、川野先生と2人でM-1グランプリに出た経験がある。大学でコミュニケーションの授業をとったりしている。やった後の達成感が大事である。みんなには好きなことを見つけてチャレンジしてほしい。趣味も見つけてほしい。そのために前向きに頑張してほしい。

## 勝負の時!総体が始まる

いよいよ勝負の時!3年生にとってはほとんどが引退につながる大会が始まりました。吹奏楽部はコンクールが近づいています。このときのために暑い中、苦しい練習を耐えてきました。今いる仲間との最後の戦いになります。『若草中学校の顔』として自信を持って悔いの残らない戦いを期待しています。いざというときに力を発揮するのは強い気持ち、前向きな気持ちです。失敗を恐れることなく、うまくいったときのイメージをしっかり持って臨んでください。チームの仲間を信じて、お互いがベストな状態になれるよう気持ちで支えてあげてください。そして輝く表情、力強い姿、粘り強いプレーを見せてください。

## 今が頑張り時

期末考査が終わり、気分は夏休み状態の人が多くかと思えます。テストが返ってきてどう感じましたか?間違えたり、わかってないところはしっかりやり直しをしましたか?同じ問題がでたら今度は100点とれますか?1年生にとっては中学で初めてのテストということで意識の違いが出たのではありませんか?点数につながらなかった理由を考えこれからどうする必要があるかをすぐに実行していかないといけません。個人懇談でも話が出てくると思いますが、本気で頑張ることが大事です。だれでもない自分のために……手を抜くと必ず自分に返ってきます。

1年生が学活の時間を使って学年で人文字を作りました。テーマは「円」  
チームの和は深まったかな?



「学力」を身につけるためには? (兵庫県立尼崎小田高校の先生より)

授業を大切にする 基本的な生活習慣で学習時間を確保する(授業の予習復習をする) 興味・関心の幅を広げ、いろいろな活動に参加する(生徒会活動・部活動・ボランティア活動など) 読書・新聞やニュースに関心を持つ 英検・漢検などの資格に挑戦する